



# DEFENSE DE NOS RETRAITES

**Non à la réforme Borne-Macron, injuste et inutile !**

**Le 31 janvier : tous ensemble  
pour gagner le retrait !**

Le président de la République et sa première ministre continuent de répondre aux revendications du MEDEF : cette réforme va frapper de plein fouet l'ensemble des salarié.e.s, tout particulièrement les plus précaires et celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt, et les futures générations.

Avec cette soi-disant réforme, leur objectif est clair : encore attaquer le système de retraite par répartition, baisser massivement le montant des pensions pour favoriser les assurances privées.

Le succès de la pétition nationale intersyndicale, les sondages de chaque jour, et l'énorme mobilisation du jeudi 19 janvier, le démontrent : la répétition des mêmes arguments mensongers depuis des mois et des mois ne trompe plus personne. **Pour pallier un déficit futur, il faut plus de cotisations, et pour cela :**

**l'augmentation des salaires,  
l'égalité salariale entre les hommes et les femmes,  
la fin des exonérations de cotisations patronales.**

**L'urgence, c'est la difficulté d'accès aux services publics, en particulier l'accès aux soins ;  
l'urgence, ce sont les salaires qui reculent devant les hausses continues des prix...**

Nous appelons l'ensemble des travailleuses et des travailleurs,  
les jeunes, les retraité.e.s et les privé.e.s d'emploi... à se mobiliser.

**Non au report de l'âge légal de départ à la retraite !**

**Non à l'augmentation de la durée de cotisation !**

**Non à la remise en cause des régimes spéciaux !**

**Manifestation à Bourgoin-Jallieu  
mardi 31 janvier, à 10h00**

départ place Saint-Michel

Rendez-vous à 9h00 à La Tour du Pin devant la sous-préfecture pour les co-voiturages